



## Centro Comunitario de Cuidados de Coyhaique se construirá en Barrio Quebrada La Cruz

**Coyhaique.-** La Seremi de Vivienda y Urbanismo, Paulina Ruz, anunció la construcción del primer Centro Comunitario de Cuidados en Coyhaique, ubicado en el Barrio Quebrada La Cruz. Este proyecto, seleccionado a través del programa de Equipamientos Comunitarios (DS 27), se emplazará frente a la multicancha Huracán, consolidándose como un espacio clave para reconocer y apoyar a cuidadores, cuidadoras y personas cuidadas.

“Quedó seleccionado a través del programa de Equipamientos Comunitarios DS 27, un futuro Centro de Cuidados y Protección para el Barrio Quebrada La Cruz, en Coyhaique. Este espacio permitirá que las personas cuidadoras puedan llegar con quienes requieren cuidados y recibir apoyo, tanto en sus labores como en actividades que promuevan su bienestar y mejoren su calidad de vida”, destacó la Seremi.

Con una inversión de \$336 millones, el centro tendrá una superficie de 204,5 m<sup>2</sup> e incluirá sala multiuso, salón recreativo con terraza, patio techado, oficina, baños, cocina y bodega, todos diseñados con accesibilidad universal y funcionamiento autónomo.

Los Centros Comunitario de Cuidados tienen como objetivo brindar a las comunidades locales infraestructura orientada por un enfoque de derechos, género, cuidados, reducción de riesgos de desastres y gestión comunitaria. Además, están diseñados para operar como centros de respuesta ante emergencias, fortaleciendo la seguridad y resiliencia de las comunidades.

La iniciativa es el resultado de un trabajo colaborativo entre el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, la Municipalidad de Coyhaique y el Programa Quiero Mi Barrio. Este esfuerzo multisectorial busca no solo responder a necesidades habitacionales, sino también fortalecer el tejido social mediante espacios que promuevan el bienestar de las personas.

El Centro de Cuidados y Protección en Coyhaique representa un nuevo paso hacia el fortalecimiento de la red de apoyo comunitaria en la región, ofreciendo espacios especialmente diseñados para mejorar la calidad de vida de las personas cuidadoras y quienes requieren cuidados, mientras se promueve la cohesión social y la inclusión.